

Marie-Claude et Maurice **Longet-Zosso**, à Lausanne,
leur fille Stéphanie, à Dublin
annoncent que

Maribé ZOSSO

23 février 1956

leur chère sœur, belle-sœur et tante, a choisi de quitter ce monde discrètement.

Médicalement personne ne pouvait l'aider à poursuivre la vie qu'elle aimait, en pleine dignité.

Un merci particulier à son médecin de famille, à ses vrais amis qui l'ont entourée jusqu'au bout et à Exit pour son soutien.

Nous lui dirons au revoir au cours d'un intermède musical, tout simplement, le lundi 27 juillet au centre funéraire de Montoie, à Lausanne, à 14 heures 30, chapelle A.

Maribé repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Ses cendres reposeront au Jardin du Souvenir du cimetière de Montoie.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part